

Familia agradeció las muestras de cariño

# Funeral de Miguel “Negro” Piñera contó con masiva concurrencia

● “Yo creo que es merecido, porque él siempre fue un hombre alegre, un hombre libre, un hombre muy conectado con la gente”, señaló en la previa de la ceremonia su sobrina, Magdalena Piñera.

A lrededor de las doce del día de ayer comenzó el funeral de Miguel “Negro” Piñera en el cementerio del Parque del Recuerdo en Huechuraba con el desarrollo de una misa en lugar. La despedida contó con una gran cantidad de personas, además de la presencia de familiares del artista y personalidades de la política y el espectáculo nacional.

En la previa de la ceremonia fúnebre, la familia Piñera comentó respecto a cómo han pasado el duelo por su muerte, ocurrida el pasado viernes en la Clínica Alemana de Temuco debido a una falla multiorgánica, derivada de su delicado estado de salud por la leucemia que sufría.

Magdalena Piñera, sobrina del ‘Negro’, señaló al respecto: “Es un tío abuelo muy querido. Pasamos mucho tiempo juntos, somos

una familia muy achocolonada. Pero dentro de esa pena, la verdad que ha sido muy reconfortante, muy lindo recibir todas estas muestras de cariño y sobre todo constatar, que ya lo sabíamos de antes, lo mucho que los chilenos quieren al ‘Negro’.

A lo que inmediatamente agregó: “yo creo que es merecido, porque él siempre fue un hombre alegre, un hombre libre, un hombre muy conectado con la gente. Le gustaba mucho recorrer Chile, ir cantando por todas las ciudades, por todos los pueblos, así que muchas gracias a todas las chilenas y chilenos que lo han acompañado en este momento tan duro y tan triste para nosotros”.

Quien también entregó algunas palabras fue el exministro del Interior Andrés Chadwick, primo de Miguel Piñera. Se mostró sorprendido por las muestras de cariño exhibidas por la gente.

“Yo creo que todos estamos sorprendidos, quizás todos. La pérgola de las flores por dios que fue bonito. Como que ahí se resumió. Y sí, la gente que a uno se acerca, que uno ve, como los medios han cubierto la muerte de Miguel. Yo creo que jamás se lo imaginó, menos nosotros”, señaló.

“Sí hay alguien que como él, lo dice o lo hace otro, que le entregan alegría a la gente, le entregan música, buena onda, buena vibra en todo momento, Miguel nunca tuvo un conflicto, vamos a ser un país mucho mejor”, agregó.

Durante la instancia, el exministro de Estado también cantó junto a los presentes una parte de la canción “Luna Llena” para recordarlo.

La misa pública en honor al ‘Negro’ Piñera se extendió hasta aproximadamente las 2 de la tarde, momento en que la fami-



**Funeral de Miguel “Negro” Piñera: Familia agradece muestras de cariño y multitudinario recibimiento de la gente.**

lia se trasladó junto al féretro a otro sector del cementerio para tener una despedida privada.

